
                           Чеченская республиканская организация 
общероссийского профсоюза образования Российской Федерации 

Первичная профсоюзная организация МБОУ « СОШ № 2 с.Мартан-Чу» 
       

 Протокол № 3 
заседания профсоюзного комитета 
МБОУ «СОШ № 2 с.Мартан-Чу» 

От 04.10.20г.                                                                                          
 
Количество избранных в состав профкома 7  человек 
Присутствовало членов профкома 7 человек 
 
Приглашенные:   
 – заместитель директора по АХЧ 
                                                        
 

Повестка дня 
 

1. О подготовке здания и учебных кабинетов к осенне-зимнему сезону.   
2. 2 Об итогах тематической проверки уполномоченным ППО на предмет 

выявления нарушений ТБ и охраны труда в столовых, кухнях ОО  
  
Слушали: 

1. Председателя первичной профсоюзной организации Газуеву Ади 
Мусаевичу. Он проинформировал  присутствующих о том, что в начале октября 
была проведена проверка совместно с заместителем директора по АХЧ, 
уполномоченным по охране труда и уполномоченным по жилищно-бытовым 
вопросам  готовности школы к осенне-зимнему сезону. Слово предоставили 
заместителю директора по АХЧ Богаевой Тамаре Лечовне. Она довела до 
сведения присутствующих о состояние школы на 4 октября 2021г. Она сказала о 
том, что проверка показала, двери находятся в исправном состоянии, освещение 
в норме все лампы исправны. В классах отопительные батареи исправны, 
освещение по школе обеспечены энергосберегающими лампочками. Котельная 
установка прошла плановый ремонт и запущен в тестовом режиме. Котлы и 
насосы работают нормально, дефектов не выявлено.  К заморозкам 
подготовлены анти скользящие резиновые коврики. Проверены желоба, 
водостоки, снегодержатели.    

В случае необходимости имеется инвентарь и инструмент для удаления 
сосулек. 



Уполномоченные по охране труда и уполномоченный по жилищно-
бытовым вопросам с выводами завхоза в основном согласились. У 
уполномоченного по охране труда был вопрос по внешнему освещению 
периметра школы. Завхоз школы заверил, что на всех столбах лампы освещения 
будут установлены одной мощности. 

 
2. По второму вопросу выступила уполномоченный ППО Шахбиева 

М.В., которая указала на нарушения выявленные в ходе проверки. 
Нарушения незначительные, однако, они должны быть устранены в 
срок.   

 
 

Постановили: 

1. Считать здание школы и учебные кабинеты готовыми к осенне-зимнему 

сезону.  Информацию разместить на информационной доске.   

2. Указать руководству школы на недопустимость впредь подобных либо 

других, даже самых незначительных нарушений. 

 

 
Председатель ППО  
МБОУ «СОШ №2 с.Мартан-Чу»                                           Газуев А.М.     
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Количество избранных в состав профкома 7  человек 
Присутствовало членов профкома 7 человек 
 
Приглашенные:   
 – заместитель директора по АХЧ 
                                                        
 

Повестка дня 
 

1. О подготовке здания и учебных кабинетов к осенне-зимнему сезону. 
2. О праздновании Дня Учителя   
Слушали: 

1. Председателя первичной профсоюзной организации Газуеву Ади 
Мусаевичу. Он проинформировал  присутствующих о том, что в 
начале октября была проведена проверка совместно с заместителем 
директора по АХЧ, уполномоченным по охране труда и 
уполномоченным по жилищно-бытовым вопросам  готовности школы 
к осенне-зимнему сезону. Слово предоставили заместителю директора 
по АХЧ Богаевой Тамаре Лечовне. Она довела до сведения 
присутствующих о состояние школы на 4 октября 2021г. Она сказала о 
том, что проверка показала, двери находятся в исправном состоянии, 
освещение в норме все лампы исправны. В классах отопительные 
батареи исправны, освещение по школе обеспечены 
энергосберегающими лампочками. Котельная установка прошла 
плановый ремонт и запущен в тестовом режиме. Котлы и насосы 
работают нормально, дефектов не выявлено.  К заморозкам 
подготовлены анти скользящие резиновые коврики. Проверены 
желоба, водостоки, снегодержатели.    

В случае необходимости имеется инвентарь и инструмент для удаления 
сосулек. 



Уполномоченные по охране труда и уполномоченный по жилищно-
бытовым вопросам с выводами завхоза в основном согласились. У 
уполномоченного по охране труда был вопрос по внешнему освещению 
периметра школы. Завхоз школы заверил, что на всех столбах лампы освещения 
будут установлены одной мощности. 

 
2. По второму вопросу выступила уполномоченный ППО Гайтаева К.В., 

которая попросила направить денежные средства выделенные на 
содержание ППО на празднование Дня Учителя.   

 
 

Рещили: 

3. Считать здание школы и учебные кабинеты готовыми к осенне-

зимнему сезону.  Информацию разместить на информационной доске.   

4. Направить денежные средства выделенные на содержание ППО на 

празднование Дня Учителя. 

 

 
Председатель ППО  
МБОУ «СОШ №2 с.Мартан-Чу»                                           Газуев А.М.     
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